

Fecha: 22-02-2025

Medio: El Lector

Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general

Título: MILLONARIA INVERSIÓN EN ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES MUNICIPALIZADOS REALIZÓ SAN JAVIER PARA INICIAR EL AÑO ESCOLAR 2025

Pág.: 12

Cm2: 816,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

MILLONARIA INVERSIÓN EN ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES MUNICIPALIZADOS REALIZÓ SAN JAVIER PARA INICIAR EL AÑO ESCOLAR 2025

El alcalde Jorge Silva Sepúlveda, junto al personal del Departamento de Administración de la Educación Municipal (#DAEM), llevó a cabo una visita inspectiva a las obras de adecuación del internado del Liceo Bicentenario Manuel Montt. Estas obras incluyen la habilitación de un comedor-cocina, intervención de servicios higiénicos, instalación de nuevos artefactos sanitarios, y la creación de tabiques divisorios para separar los recintos, entre otras mejoras.

El recorrido también incluyó la visita al nuevo Centro de Educación Integral para Adultos (CEIA), ubicado en la calle Eleuterio Ramírez entre Esmeralda y Cienfuegos. Este centro cuenta con cuatro salas de clases, una sala multitaller, comedor, cocina, servicios higiénicos y área administrativa.

Además, se inspeccionaron las obras de conservación realizadas en la Escuela Irene Morales de Carrizal. Estas obras incluyeron el cambio de pisos, revestimientos interiores y exteriores, renovación de mobiliario para salas de clases y administrativas, mejoramiento de la multicancha, instalación de un área de juegos modulares, adecuación del área preescolar, y la mejora de los cierres perimetrales interiores y exteriores. También se incorporaron paneles solares y generadores eléctricos, garantizando la accesibilidad universal en todo el recinto.

“Invertir en la educación municipalizada es muy importante, ya que le entregamos seguridad y confort a nuestra comunidad esco-

lar. Sabemos que esto es fundamental para mejorar los resultados. Queremos darle las mismas oportunidades a los estudiantes de las escuelas urbanas y rurales de nuestra comuna”, destacó el alcalde Jorge Silva Sepúlveda.

Estas mejoras y trabajos de conservación se suman a los realizados en la Escuela Mariano Latorre de Huerta de Maule, donde los alumnos disfrutarán de una moderna infraestructura renovada, conforme a la normativa del Ministerio de Educación.

